

14ème Réunion de l'Association Internationale d'Identification Craneo-faciale

Écrit par Profesor Edgar Gaytán R.
Mercredi, 14 Juillet 2010 03:12 -

Nous avons le plaisir de vous annoncer la réalisation de la 14ème Réunion de l'Association Internationale d'Identification Craneo-faciale (International Association of Craniofacial Identification), qui aura lieu à l'Université de Concepción, au Chili, entre les 30 août et 3 septembre 2010.

Toute l'information en ce qui concerne le programme, les conférences magistrales, le processus d'inscription ainsi que les détails logistiques et de contacts est disponible sur: <http://www.udec.cl/antropoiaci2010/introduccion.php>

Cordialement,

Profesor Edgar Gaytán R.
Departamento de Antropología
Facultad de Ciencias Sociales
Universidad de Concepción, Chile
edgaytan@udec.cl